

ENEL-CODENSA Y ENEL-EMGESA, LAS PRIMERAS EMPRESAS FRIENDLY BIZ DEL SECTOR ENERGÉTICO EN COLOMBIA

- *Las empresas de Enel en Colombia recibieron el sello Friendly Biz por parte de la Cámara de Comerciantes LGBT de Colombia (CCLGBTCO), convirtiéndose así en los primeros negocios amigables con la comunidad LGBT de la industria.*
- *Aunque Enel-Codensa y Enel-Emgesa iniciaron el proceso de certificación Friendly Biz en mayo de 2020, desde el 2019 han potencializado el foco en diversidad sexual. Se trabaja en la implementación de políticas globales y locales en torno a la diversidad e inclusión, se estableció el Comité de Diversidad y se impulsan los Speak Ups, equipos interdisciplinarios que trabajan en brindar soluciones a los retos que surgen en los diferentes focos de diversidad.*

Bogotá, 10 de noviembre de 2020 – Durante la sexta edición de Wetrade, la feria LGBT+ de America Latina, Enel-Codensa y Enel-Emgesa recibieron el sello Friendly Biz por su compromiso con la inclusión y diversidad sexual, convirtiéndose así en las primeras empresas del sector energético colombiano en estar certificadas como negocios amigables con la comunidad LGBT.

“Para nosotros es una prioridad trabajar en la construcción de espacios libres de discriminación en una industria altamente masculinizada. Este reconocimiento es el resultado del trabajo en torno a la diversidad que iniciamos hace cinco años con la apuesta por la equidad de género y que desde el 2019 hemos potencializado con el foco en diversidad sexual. Con el apoyo de la Cámara de Comerciantes LGBT de Colombia (CCLGBTCO) seguiremos comprometidos con ser agentes transformadores e incluyentes en el país”, aseguró Lucio Rubio Díaz, director de las empresas de Enel en Colombia.

Antes del anuncio en el evento organizado por la CCLGBTCO, la National Gay & Lesbian Of Chamber (NGLCC) y Procolombia, Enel-Codensa y Enel-Emgesa atravesaron por cinco etapas de formación, sensibilización y verificación. En ellas se contó con la participación de más de 1.000 personas, incluyendo los miembros del Comité Directivo y las empresas contratistas de aseo, servicios de vigilancia y atención al cliente. Estas últimas, con el propósito de velar por el trato equitativo hacia cada uno de los clientes y garantizar así el respeto a la diversidad en toda la cadena de valor.

Felipe Cárdenas, CEO de la Cámara de Comerciantes LGBT de Colombia, aseguró que *“para la organización es un gran logro certificar a este importante corporativo en el sector de la energía en el país, siendo Enel abanderado en los procesos de Diversidad e Inclusión que se desarrollaron durante las etapas de sensibilización y capacitación, sirviendo este proceso de ejemplo para otras empresas del sector”*.

Además del proceso de certificación que inició en mayo de 2020, las empresas de Enel en Colombia son Friendly Biz gracias a la implementación de políticas globales y locales

en torno a la diversidad e inclusión, la puesta en marcha del Comité de Diversidad y el surgimiento de los Speak Ups, equipos interdisciplinarios que trabajan en brindar soluciones a los retos que surgen en los diferentes focos de diversidad. Asimismo, desde este año se celebra el Mes del Orgullo LGBT en las compañías y este mes ingresó a trabajar la primera mujer transgénero.

“En Enel-Codensa y Enel-Emgesa nos mueve la energía de la diversidad. El talento de las personas es y será siempre nuestro activo más valioso, por lo cual celebramos sus capacidades, competencias y habilidades sin importar su orientación sexual o identidad de género. El contar con diferentes opiniones y formas de ver el mundo nos ha permitido fomentar una cultura de innovación en la que todas las voces pueden expresarse libremente”, puntualizó Rubio Díaz.

SOBRE ENEL-CODENSA y ENEL-EMGESA

Enel-Codensa y Enel-Emgesa hacen parte del Grupo Enel, una multinacional energética y uno de los principales operadores integrados globales en el sector de la electricidad, el gas y energías renovables. El Grupo tiene presencia en 35 países, generando energía a través de una capacidad gestionada de aproximadamente 89 GW. Enel distribuye electricidad y gas a través de una red de más de 2,2 millones de kilómetros, y con cerca de 73 millones de clientes domésticos y empresariales en todo el mundo.

Enel-Codensa es una empresa de distribución y comercialización de energía eléctrica, líder en el mercado, con 3.438.000 clientes distribuidos en Bogotá, Cundinamarca, ocho municipios en Boyacá, uno en Tolima, uno en Caldas y uno en Meta. Cuenta con una potencia instalada de 11.295 MVA (megavoltiamperios) a lo largo de 72.510 kilómetros de red de Alta, Media y Baja Tensión. La Compañía genera cerca de 15.500 empleos directos e indirectos en el país. El prestador del servicio de comercialización y distribución de energía eléctrica continúa siendo Codensa S.A. ESP, entidad vigilada por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.

Enel-Emgesa es la empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con cerca de 480 clientes del mercado no regulado y una capacidad instalada total de generación de **3.501 MW**. Cuenta con 15 centrales de generación hidráulica y dos centrales térmicas que operan en los departamentos de Cundinamarca, Bolívar y Huila. Desde el 2013, participa como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado. El generador y comercializador de energía eléctrica continúa siendo Emgesa S.A. ESP, entidad vigilada por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.